

くろしお

日南市立南郷小学校通信 №6

平成25年9月25日 文責： 校長

2学期 始業式



9月

9月2日に2学期が
スタートしました。

始業式では、3年1組の酒元くんと3年2組の藤浦さん

さんが2学期にがんばりたいことを発表してくれました。

酒元くんは、『1学期からがんばっている毎日の読み声をもっとがんばること。苦手な暗算を練習したり、新しく習う勉強もあきらめずに、がんばってみたい。毎日の自学ノートをがんばること。係活動にも一生懸命に取り組むこと。』と、元気に発表してくれました。

藤浦さんは、『3年生で学習する漢字を全部覚るために、まちがった漢字を何度も練習したい。運動会の徒走で1位になる。そのためになわとびを百回して足の力につける。そうじをすみずみまで、きれいにする。無言で汚れを見つけたらすぐふいて、学校をきれいにしたい』と堂々と発表できました。

2学期 がんばってほしいこと

- 1 元気な声をだす
- 2 やる気はスピード

全校児童に、2学期がんばってほしいこととして、上記の2つを話しました。2学期は、運動会をはじめ、表現集会もあります。4年生や6年生は、校外での音楽大会や陸上教室もありますので、自信をもってしっかりと声をだし、存在感をアピールしてほしいと願っています。声をだすことでも元気も出てくるそうです。また、きびきびと行動することで時間を使いこなすことや、積極的行動することの気持ちよさを味わって欲しいとも思っています。

手先をうまく使いましょう

家庭科クラブ 巾着袋作り

洋裁の技能士の方を指導者として来校していただき巾着袋つくりをしました。5、6年生の家庭科クラブでの授業でしたが、針と糸を使って縫い物をするという経験も少ないせいか、児童も悪戦苦闘していました。針に糸をやっと通したもの、それから・・・？縫い始めると、下の布が縫えていなかったり、まっすぐに縫えなかったり・・・。中には、慣れた手つきですいすい縫って感心させられる人もいました。1時間で仕上がるよう準備してもらっていましたが、完成は次週に持ち越しました。

2年生 カッターナイフの使い方

2年生は、カッターナイフの使い方を練習しました。刃物で危険も伴うので、安全見守りの方々に来ていただいた指導となりました。

段ボールをうまく切れるようになって、図工での工作中に生かして欲しいものです。

奉仕作業ありがとうございました

9月8日奉仕作業をしていただきました。運動会へ向けて、運動場フィールド内や階段脇の植え込みの草取りや運動場の整地を行ってもらい、運動会練習への意欲がアップしました。暑い中、本当にお疲れ様でした。



運動会へ向けて



9日に結団式が行われ、団の色が決定しました。運動会に向けて、練習が本格的にスタートしています。6年生は小学校最後の運動会でもあり、やる気いっぱいです。競技、役員、応援と活躍を期待しています。



白団 団長 齋藤
今まで出していない力を
出し切って、がんばります。
白団リーダーみんなで、絶対に白団を優勝に導きます。

赤団 団長 森
すべての競技で一位をと
る位の強い気持ちで、一致
団結がんばります。
みんなで声を出し合って心
を一つにしてがんばりたい。



| 白団 | 赤団 |
|----------------------------------|-------|
| 1年は、3クラスですのでそれぞれの学級が赤団、白団に分かれます。 | |
| 2年 2組 | 2年 1組 |
| 3年 2組 | 3年 1組 |
| 4年 1組 | 4年 2組 |
| 5年 1組 | 5年 2組 |
| 6年 1組 | 6年 2組 |

今年は、競技の部と応援の部とに分けて、採点します。優勝旗と応援優勝トロフィーをめざして、がんばってもらいます。

【生活目標】

言葉遣いに気をつけよう

【保健目標】

目を大切にしよう



【給食目標】

好き嫌いせず食べよう

ようこそ、ティーパ先生



毎週木曜日は、外国語活動の日となっています。1学期までのセリーン先生は、7月でお別れとなり、2学期は、ティーパ・ラジュ先生へと替わりました。アメリカのジョージア州出身だそうです。日本語も少し分かるし、いろいろな日本の文化にも興味をもって接する活動的な彼女です。給食の「鶏飯」メニューが気に入り、さっそくレシピをメモするほどでした。

5, 6年生の児童との授業が中心ですが南郷中の山田先生も来校していただいて、英語活動を進めてもらっています。

全校で交流していきたいと思います。

鼻血、湿疹 注意！



児童の保健室来室の状況を見てみると、9月は「鼻血を出す児童」「湿疹がひどくなった児童」が増えています。

鼻血は、暑さからと鼻炎からとが原因ではないかと考えられます。湿疹は、汗によって悪化するようです。運動会の練習で、暑かったり汗をかいたりすることも原因のようです。暑さ対策に合わせて、汗の処理や搔かないことなども指導していきます。

家の入浴や、症状によっては通院や投薬もお願いいいたします。

【生活目標】

言葉遣いに気をつけよう

【保健目標】

目を大切にしよう

10月の行事予定

- | | |
|--------|------------|
| 10月 4日 | 振替休日 |
| 5日 | 運動会前日準備 |
| 6日 | 秋季大運動会 |
| 7日 | 振替休日 |
| 14日 | 体育の日 |
| 16日 | 交通安全教室 |
| 29日 | 陸上教室（6年） |
| 31日 | 振替休日（参観日分） |

